

## DES PROMENADES PENDANT LES VACANCES

### SUJET 1 : LA MER

Pendant les vacances vous avez passé une journée agréable au bord de la mer Raconte en décrivant le lieu ,l'ambiance et vos différents sentiments

**Lors de mes vacances, j'ai passé une journée inoubliable au bord de la mer. Le soleil brillait haut dans le ciel, illuminant l'eau cristalline qui scintillait sous ses rayons. La plage était bordée de palmiers majestueux qui dansaient doucement au gré du vent marin.**

**L'ambiance était à la fois paisible et animée. Les familles se prélassaient sur leurs serviettes, les enfants s'amusaient à construire des châteaux de sable et les surfeurs défiaient les vagues déferlantes. Le bruit des vagues qui s'écrasaient sur le rivage créait une mélodie apaisante, tandis que l'odeur salée de l'océan emplissait mes narines.**

**Je me sentais parfaitement détendu et heureux, loin du stress et des tracas du quotidien. L'air marin vivifiant me revitalisait, me donnant une sensation de liberté et de légèreté.**

**Je me suis baigné dans l'eau fraîche et revigorante, me laissant porter par les vagues douces et apaisantes.**

**Cette journée au bord de la mer restera gravée dans ma mémoire comme un moment de bonheur pur et simple, où j'ai pu me ressourcer et profiter pleinement de la beauté de la nature.**

Pendant les vacances vous avez passé une journée agréable dans une ville moderne .

Raconte en décrivant le lieu , l'ambiance et vos différents sentiments

Lors de mes vacances, j'ai eu la chance de passer une journée dans une ville moderne et dynamique. Dès mon arrivée, j'ai été frappé par l'architecture futuriste des bâtiments qui s'élevaient majestueusement vers le ciel. Les rues étaient animées par une foule de personnes pressées, toutes absorbées par leurs activités.

Je me suis promené dans les rues, admirant les boutiques branchées et les cafés tendance qui bordaient les trottoirs. L'ambiance était électrique, avec une musique entraînante qui résonnait dans les rues et des artistes de rue qui divertissaient les passants.

J'ai pris le temps de m'arrêter dans un petit parc urbain, où j'ai pu me détendre et profiter du calme au milieu de l'agitation de la ville. J'ai observé les gens qui passaient, chacun avec sa propre histoire et ses propres préoccupations, et j'ai ressenti une profonde gratitude pour la diversité et la richesse de cette ville moderne.

En fin de journée, j'ai décidé de monter en haut d'un gratte-ciel pour admirer le coucher de soleil sur la ville. La vue était à couper le souffle, avec les lumières de la ville qui s'allumaient une à une, créant un spectacle magique et féerique.

Cette journée dans cette ville moderne m'a rempli de joie et d'émerveillement. J'ai été impressionné par l'effervescence et la créativité qui émanaient de chaque coin de rue, et j'ai hâte de revenir pour explorer davantage cette ville fascinante.

**Pendant les vacances vous avez passé une journée agréable en pleine nature Raconte en décrivant le lieu , l'ambiance et vos différents sentiments**

Lors de mes dernières vacances, j'ai passé une journée inoubliable en pleine nature. Je me suis rendu dans une forêt luxuriante, où les arbres majestueux s'élevaient vers le ciel et les oiseaux chantaient gaiement.

L'ambiance était paisible et sereine, loin du tumulte de la ville. Le soleil filtrant à travers les feuilles créait des jeux d'ombres et de lumières magnifiques. Le doux bruit du vent dans les branches et le murmure d'un ruisseau proche ajoutaient à la quiétude du lieu.

Je me suis promené le long des sentiers, m'imprégnant de la beauté de la nature qui m'entourait. J'ai observé les fleurs sauvages, les papillons colorés et les écureuils jouant dans les arbres. J'ai respiré l'air frais et pur, me sentant connecté à la terre et à ses merveilles.

Mes sentiments étaient empreints de gratitude et de bonheur. J'étais reconnaissant de pouvoir profiter de ce moment de calme et de contemplation, loin du stress et des soucis du quotidien. La nature m'apportait une paix intérieure et une sensation de bien-être profondes.

Cette journée en pleine nature restera gravée dans ma mémoire comme un moment de pure harmonie et de communion avec l'environnement qui nous entoure. Je suis ressorti de cette expérience ressourcé et apaisé, prêt à affronter le quotidien avec sérénité.